

BERICHT ABTEILUNGSLEITER



Liebe Handballfreunde des TVB!

Schweißtreibende Trainingseinheiten liegen hinter den Mannschaften und der Beginn der neuen Saison 2024/25 Mitte September steht unmittelbar bevor.

Zunächst möchte ich jedoch an dieser Stelle nochmals explizit unserer 1. Damenmannschaft mit ihren Trainern zum souveränen Gewinn der Meisterschaft in der Landesliga Hessen-Süd und dem damit verbundenen Aufstieg in die Regionalliga (bisher hessische Oberliga) ganz herzlich gratulieren.

Dieser Erfolg, der erst zum Rundenbeginn neu gegründeten Frauenspielgemeinschaft FSG Bürgstadt/Kirchzell, stellte dabei das sportliche Highlight der vergangenen Hallenrunde dar.



Dies soll jedoch nicht heißen, dass nicht auch in den anderen Aktivenmannschaften und Jugendmannschaften gute Leistungen gezeigt wurden, jedoch konnten eben keine weiteren Meisterschaften geholt werden.

Weitere Aussagen aus sportlicher Sicht und einen detaillierten Einblick in die aktuelle Situation, die Ziele und Ambitionen der einzelnen aktiven Mannschaften, werden auf den folgenden Seiten vom sportlichen Leiter der Handballabteilung, Benedikt Grän gegeben.

So bleibt mir an dieser Stelle, allen Mannschaften und Trainern des TV Bürgstadt, der FSG Bürgstadt/Kirchzell und unserer Jugendspielgemeinschaft mit dem TV Kirchzell eine sportlich erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2024/2025 zu wünschen.

Weiterhin möchte ich im Namen der gesamten Handballabteilung ein großes Dankeschön sagen, an ...

... alle Trainer, Betreuer und Helfer, die Ihre Freizeit einbringen, um unseren schönen Handballsport als Breitensportart so möglich machen, egal ob im Aktivenbereich oder bei unseren Kindern und Jugendlichen, denn ohne euch wäre Vieles nicht möglich,

... den sportlichen Leiter Benedikt Grän, der sich mit viel Einsatz und Engagement um die gesamten sportlichen Belange der Handballabteilung kümmert,

... unsere Jugendleiter Matthias Schmitt und Linda Wild, deren Arbeit im Hintergrund oftmals nicht für alle sichtbar ist,

... alle Schiedsrichter, Zeitnehmer und Sekretäre unserer Abteilung, die uns bei der Durchführung eines geregelten Spielbetriebs unterstützen,

... alle Eltern, die durch Ihr Engagement, sei es der Fahrdienst zum Training oder die Unterstützung bei den Heimspielen der Kids, einen großen Anteil an unserer gut funktionierenden Jugendspielgemeinschaft leisten,

... alle Zuschauerinnen und Zuschauer, Fans und Handballbegeisterte, die bei unseren Heimspielen von den Minis bis zu den Aktivenmannschaften, durch Ihre Unterstützung für die nötige Atmosphäre sorgen,

... alle Personen, die an der Erstellung dieses lesenswerten Saisonheftes beteiligt waren und die sich um die Akquise von Sponsoren und Gönnern kümmern,

... die Organisatoren und Helfer des jährlich mit ca. 200 Teilnehmern stattfindenden Pfingstzeltlagers der Handballabteilung,

... alle Sponsoren und Gönnern, die unsere Handballabteilung in der kommenden Runde wieder durch Werbung, Spenden oder Anzeigen unterstützen,

... alle, die ich bei dieser Aufzählung vergessen habe, die sich jedoch zum Wohle unserer Handballabteilung engagieren.

Freuen wir uns auf eine sportlich erfolgreiche und verletzungsfreie Spielrunde!

Thomas Hofmann
Abteilungsleiter

Die Abteilungsleitung wünscht allen Spielerinnen und Spielern eine erfolgreiche und faire Hallenrunde 2024/25.

Seid bitte fair zu euren Gastmannschaften und zu den eingeteilten und offiziellen Schiedsrichtern, denn ohne diese geht im Handball - NICHTS! Oder würdest du sonst diese Aufgabe übernehmen?!

